

¡Cómprame!

Últimas semanas para adquirir boletos del Sorteo de Oro de Cruz Roja

■ El sorteo se celebra el 17 de julio en Bilbao

Solo faltan dos semanas para que se celebre el Sorteo de Oro de Cruz Roja y la venta de boletos afronta sus últimos días. En estos 35 años de historia del Sorteo de Oro, son muchos premios los que ha distribuido Cruz Roja por toda la geografía española y muchos los ciudadanos que ya se han beneficiado de ellos. Una vez más, Cruz Roja moviliza a su voluntariado, socios, trabajadores y empresas y organizaciones asociadas en la venta de boletos del Sorteo de Oro. En la provincia de Salamanca se pueden adquirir boletos en las sedes de Cruz Roja, a los colaboradores que realizan venta en la calle, en establecimientos como Correos, Repsol, Cepsa, la ONCE, Loterías y Apuestas del Estado, supermercados Día, el Árbol, Consum y Eroski, voluntariado en accesos a Carrefour y bancos como Santander, Popular o Sabadell.

Este año los boletos son las auténticas insignias del Sorteo de Oro. Un año más se cuida el mensaje con el que se quiere llegar a la sociedad y que se fundamenta siempre en el propio fin de su existencia: ayudar a los que más lo necesitan. Por ello, se ha optado por lanzar un mensaje en el que sea el propio boleto el que hable en primera persona, pidiendo que lo compren. Porque los boletos son los protagonistas del Sorteo de Oro, los que consiguen que, gracias a todos, podamos ayudar a los más desfavorecidos.

#selfiesdeoro #selfiedeoro

En las redes sociales se está apoyando la difusión del sorteo con los "Selfies de oro". Caras conocidas del panorama nacional y colaboradores de Cruz Roja comparten cada día en Facebook y twitter sus fotos con el boleto adquirido. Bajo el hashtag #selfiesdeoro o #selfiedeoro, cualquier persona puede compartir su foto.

Cada boleto del Sorteo de Oro cuesta 5€, con un **primer premio de 3 millones de euros, un segundo de 1.500.000€, un tercero de 750.000€ o su contravalor en oro** y cientos de premios de menor cuantía.

El Sorteo de Oro de este año se celebra el 17 de julio en Bilbao.

Destino de los fondos en la provincia de Salamanca

A través del Sorteo de Oro, los ciudadanos han visto una fórmula más para colaborar con Cruz Roja.

- **Comprando 1 BOLETO (5€)** Cruz Roja podrá entregar 1 lote de ayuda para atender las necesidades higiénicas básicas de un hombre en situación de crisis.
- **Comprando 2 BOLETOS (10€)** Cruz Roja podrá entregar 1 lote de ayuda para atender las necesidades higiénicas básicas de una mujer en situación de crisis.
- **Comprando 6 BOLETOS (30€)** Cruz Roja podrá entregar 3 mochilas con material escolar a niños y niñas de familias en situación de crisis.
- **Comprando 9 BOLETOS (45€)** Cruz Roja podrá entregar 1 lote de ayuda para atender la alimentación básica de un bebé de 0 a 6 meses de una familia en situación de crisis.
- **Comprando 10 BOLETOS (50€)** Cruz Roja podrá entregar 1 lote de productos de alimentación básica para atender a una familia en situación de crisis.

Así, con el objetivo de continuar, reforzar y ampliar los programas de ayuda a colectivos vulnerables, entre ellos, personas mayores, infancia en riesgo o desempleados de larga duración, **Cruz Roja hace un nuevo llamamiento de colaboración con el Sorteo de Oro**, cuya recaudación se destinará fundamentalmente a proyectos directamente vinculados con las dificultades provocadas por la crisis económica.



Para más información o entrevistas contactar con el Departamento de Comunicación de Cruz Roja Española llamando al 923 22 10 32 o 923 22 22 22 www.cruzroja.es/salamanca
Colabora con nosotros: 902 22 22 92. Hazte socio/a – Hazte voluntario/a